

Cuba réaffirme à l'ONU son engagement envers la défense du peuple palestinien



Nations Unies, 10 février (RHC)- L'ambassadrice de Cuba aux Nations Unies, Anayansi Rodríguez, a été réélue à la vice-présidence du Comité pour l'Exercice des Droits Inaliénables du Peuple Palestinien, poste dans lequel elle ratifie son engagement de défendre cette cause.

Dans ses propos de remerciement, Anayansi Rodríguez a réaffirmé la solidarité de Cuba avec la Palestine dont le territoire reste occupé par Israël.

La diplomate cubaine a exprimé sa profonde préoccupation et son rejet concernant la déclaration unilatérale, par le président des États-Unis Donald Trump, de Jérusalem comme capitale d'Israël.



Radio Habana Cuba